

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《まだまだ、油断は禁物！ スリップ注意》

「見落とすな！ 大きくあげた小さな手」

- 子ども、高齢者の交通弱者の保護(横断、飛び出しに注意)
- 通学路は新入学児童・園児に配慮した運転の励行
- 夕方(午後3時～6時)に生活道路を走行するときには歩行者に注意

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

国道、信号交差点の手前

トラック2台に4tトラックが突っ込む

大型トラックも巻き込まれ トラック4台からむ、玉突き事故

突っ込まれたトラックの男性1人死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/24(木) 6:28

23日午前11時半ごろ、三重県の国道の信号交差点の手前で、軽トラックと2トントラックに4トントラックが突っ込み、そのはずみで大型トラックも巻き込まれ、計4台が絡む事故がありました。この事故で、2トントラックを運転していた男性(62)が胸などを強く打ち死亡したほか、男女2人が軽傷です。現場は見通しの良い直線道路で、警察が、突っ込んだ運転手から事情を聞くなどして事故の原因を調べています。

信号のない交差点 歩行中の高齢男性

乗用車にはねられ死亡

乗用車を運転の女性、現行犯逮捕

◇信号のない交差点 『渡って来るかもしれません』◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/23(水) 17:05

23日午前11時前、神奈川県の信号のない交差点で歩行中の高齢男性が直進してきた乗用車にはねられ、病院に搬送されましたがおよそ1時間後に死亡が確認されました。警察は乗用車を運転していた女性(74)を現行犯逮捕しました。警察は身元の確認を急ぐとともに、容疑を過失運転致死に切り替え、事故の状況を調べています。

午前4時 横断歩道のない交差点

歩いて横断していた50代女性

大型トラックにはねられ意識不明の重体

◇横断歩道のない場所 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/3/24(木) 10:39

24日午前4時ごろ、静岡県の交差点で横断歩道がない道路を歩いて横断していた女性(52)が大型トラックにはねられ、頭部を強く打ち意識不明の重体です。トラックの男性にけがはありませんでした。